

## UASD y OPS firman acuerdo

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Julio de 2015 15:09 - Última actualización Miércoles 08 de Julio de 2015 12:25

---

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud, firmó un acuerdo marco de cooperación técnica con la Organización Panamericana de la Salud (OPS), el cual tiene como objetivo fijar los términos para la coordinación de acciones conjuntas en las áreas de formación de recursos humanos, investigación, extensión u otras temáticas de interés común.



Momentos en que se lleva a cabo la firma del acuerdo entre ambas instituciones.

La firma de este acuerdo, que se llevó a cabo en el Salón del Consejo Universitario, estuvo a cargo del rector de la UASD, doctor Iván Grullón Fernández, y de Laura Ramírez por la OPS, en su condición de representante interina de esta entidad, y contó con la presencia de los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente.

El doctor Mejía, al hablar como enlace del acuerdo entre la UASD y la OPS, dijo que las relaciones entre estas instituciones se remontan a décadas atrás, cuando el 21 de agosto de 1979 fue inaugurado el Centro de Documentación en Salud, doctor Rogelio Lamarche Soto, que luego en 1987, y con los auspicios de la OPS, fue trasladado al antiguo Marión.

El decano de la FCS resaltó la importancia del convenio, no sólo por los lazos históricos que unen a estas entidades, sino por sus aportes y significados, muestra de ello es que desde el año pasado vienen trabajando en el establecimiento del Nodo Virtual de Salud Pública.

## UASD y OPS firman acuerdo

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Julio de 2015 15:09 - Última actualización Miércoles 08 de Julio de 2015 12:25

---



Una foto para la historia de la firma del acuerdo entre la UASD y la OPS.